



## Ehrungen bei den Söllhubener Trachtlern

### Beitrag

Der Trachtenverein "Hochlandler" Söllhuben lud vor Kurzem ihre Mitglieder ins Gasthof Hirzinger ein, um Ehrungen an langjährige Vereinsmitglieder vorzunehmen. Vorstand Simon Rothmayer bedankte sich bei den Geehrten für ihre Vereinstreue und überreichte ihnen ein Zeichen. Für 25 Jahre wurden Gaby Rothmayer, Bettina Haas, Vroni Reitschuh, Brigitte Rainer, Martha und Gust Furtner, Konrad Fischer, Schorsch Vordermayer, Michael Maier und Franz Voggenauer geehrt. Für 50 Jahre wurden Christa Maier, Burgl Hamberger, Anneliese Häusler, Sepp Häusler, Sepp Hilger und Sebastian Hamberger geehrt.

**Text:** Susi Stocker – **Bilder:** Jakob Hilger, Maria Hirthe & Gaby Rothmayer













### **Kategorie**

1. Brauchtum

### **Schlagworte**

1. Ehrungen
2. Söllhuben
3. Umland